



## Ricardo Monreal envía mensaje a la oposición en el día del cierre de registro para elección del Poder Judicial

El presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro actualizó la cifra de personas que se inscribieron como candidatas a las elecciones extraordinarias del Poder Judicial

Por Israel Aguilar Esquivel

24 Nov, 2024 09:20 p.m. MX



Monreal Ávila celebró la inscripción de más de 10 mil personas ante el comité de evaluación del Poder Legislativo para las elecciones del Poder Judicial (Cuartosuro)

Este domingo 24 de noviembre de 2024 fue el último día para la inscripción de aquellas personas interesadas en participar como candidatas en las **elecciones del Poder Judicial** programadas para el 1 de junio de 2025. Al respecto, en el cierre de dicha etapa de la convocatoria, el diputado **Ricardo Monreal Ávila** dio a conocer la cifra de registros y, de paso, *envió un mensaje a los partidos opositores*.

A través de un video publicado en su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, el presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la Cámara de Diputados refirió una buena participación de aspirantes en la convocatoria de las elecciones extraordinarias. Al respecto, celebró que no se cumplieron los escenarios fatales previstos por opositores.

"Me alegra una cosa. **Que no haya funcionado el pronóstico del fracaso en la inscripción**. Fue una gran cantidad de personas y de muy buen nivel, de todas las especialidades y de un gran nivel académico de todos los inscritos", fueron las palabras con las que cerró el mensaje del material audiovisual.

Según dio a conocer **Ricardo Monreal**, en el último día de la inscripción, el comité de evaluación designado por el Poder Legislativo dio cuenta del **registro** encaminado por **más de 10 mil personas**. De dicha cifra serán seleccionados los perfiles más idóneos, mismos que aparecerán en la boleta electoral.



“Los tres Poderes tienen un comité de evaluación. En el caso del **Poder Legislativo**, que es el que nos corresponde, puedo dar cuenta de que se **inscribieron más de 10 mil personas** para poder ser consideradas en el cargo que se va a elegir. Ha sido un proceso distinto, complejo, porque es la primera vez que en la historia de la República sucede una cosa así. Iremos a las urnas a votar por juzgadores y juzgadoras”, mencionó.

En el transcurso del día, la Presidenta **Claudia Sheinbaum** Pardo también notificó que en el comité de evaluación correspondiente al **Poder Ejecutivo** se **registraron más de 9 mil aspirantes**. En tanto, según se encuentra indicado en la página de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), el **comité de evaluación del Poder Judicial** ha **registrado a 2 mil 956 aspirantes** hasta después las 21:00 horas del 24 de noviembre.

Según informó el legislador en su video, entre el 25 de noviembre y el 15 de diciembre se realizará la selección de aspirantes que cumplen con los requisitos formales. Mientras del 16 al 31 del último mes del año se determinará la idoneidad de ellos. El 4 de febrero se dará a conocer la lista de mil 793 aspirantes para los 881 cargos disponibles. Mientras tanto, entre el 4 y el 8 de febrero se realizará la votación de las listas en el Congreso de la Unión, por mayoría calificada.

[Ricardo Monreal envía mensaje a la oposición en el día del cierre de registro para elección del Poder Judicial - Infobae](#)